

## Lutte contre la discrimination

En partenariat avec l'association Eclipse et l'association des chiens guides d'aveugles, la Maison des Projets a proposé les 9 et 12 mars aux élèves de CM1 et CM2 de l'école publique une animation autour du handicap. Au programme, des ateliers permettant de comprendre les difficultés rencontrées par les personnes non ou mal voyantes dans leur quotidien mais aussi découverte des solutions apportées.

Comment, lorsqu'on ne voit pas, se déplacer, lire ou écrire, lire l'heure, surveiller la cuisson de son riz, choisir la couleur de ses vêtements ? Autant de questions simples dont les enfants ont compris l'importance dans la vie de tous les jours.

Les solutions apportées les ont tour à tour surpris, enthousiasmés mais aussi bien sûr fait fondre de tendresse lorsqu'ont été présentés les chiens guides.

Échanges riches, chaleureux et parfois émouvants de complicité entre les enfants et des adultes tellement dynamiques et positifs qu'on en oublie les difficultés qu'ils rencontrent en raison de leur handicap.

